
REQUERIMENTO
N.º 770/2010

“Solicita informações do Executivo, em 
relação  à  unidade  escolar   E.M. 
Camburi.”

Senhor Presidente,

CONSIDERANDO que este EDIL foi procurado por moradores do bairro de Camburi, no 
tocante  a  E.M.  Camburi,  pois  a  unidade escolar  encontra  se  com problemas (  vidros, 
ventiladores, mesas e portas quebrados, assim como salas de aula sem ventiladores)

CONSIDERANDO que após conversa com moradores e membro da APM (associação de 
pais e mestres), este EDIL ficou sensibilizado e preocupado com os problemas relatados 
sobre a Unidade Escolar.

CONSIDERANDO ainda que, esta medida se faz necessária para que os alunos possam ter 
um maior  conforto  e segurança,  assim aumentando o  seu desempenho no aprendizado, 
atingindo o anseio da comunidade.

É QUE:

O Vereador  Marcos Jorge nos termos regimentais em vigor  Requer que seja oficiado o 
Exmo. Senhor Prefeito, Sr. Ernane Bilotte Primazzi, digne-se informar a esta Casa de Leis o 
que segue:

1) Existe a possibilidade de realizar manutenção e troca dos 
itens relacionados citados na Escola Municipal de Camburi?

2) Caso positivo, qual o prazo para realização dos serviços?

3)  Caso negativo, quais os motivos?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 02 de dezembro de 2010.

Marcos Jorge dos Santos
“Marcos Jorge”

Vereador
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